

**Artikel vom 13.01.2018**

Neujahrsempfang der CSU Hof

## Markus Söder beim Neujahrsempfang der CSU Hof



Markus Söder spricht im Autohaus Müller und erhält dafür tosenden Beifall

H. Söder sprach aufgrund der Regierungsbildung folgende Themen an,

Beherrschung der Zuwanderung, höhere Strukturausgaben und Förderung von Familien und Senioren waren die Kernthemen der Rede des bayerischen Finanzministers und designierten Ministerpräsidenten Markus Söder beim Neujahrsempfang der Hofer CSU am Samstag.

Der 51-Jährige spielte vor 550 Besuchern oft die bayerische Karte aus, demnach Modernität und Bewahrung der Identität gepaart mit Weltoffenheit entscheidend seien.

Der Hofer Bundestagsabgeordnete und Bundestagsvizepräsident Hans-Peter Friedrich warnte vor Auflösungserscheinungen der Europäischen Union, denen Deutschland entschieden und führend begegnen müsse.

Quelle: Frankenpost Hof